

Neubesetzung Gestaltungsbeirat

Interessensbekundung

Der Gestaltungsbeirat der Stadt Salzburg wird im Januar 2023 zum Teil wieder neu zusammengesetzt.

Drei Positionen mit folgenden Schwerpunkten kommen **zur Neubesetzung**:

- **Städtebau auf allen Maßstabsebenen**
- **Architektur – Baupraxis und Ausführungsplanung**
- **Bauen im Bestand – Nachverdichtung und Umstrukturierung**

Neben diesen fachlichen Kompetenzen mit langjähriger Praxis im eigenen Büro werden Teamfähigkeit und Vermittlungsfähigkeit zwischen Planung, Politik und Verwaltung erwartet.

Ein besonderer Wert wird auf **Erfahrungen bei** der Mitwirkung in **Begutachtungsgremien** gelegt.

Eine **Funktionsperiode** dauert **3 Jahre** mit der Möglichkeit einer Verlängerung. Da die Gestaltungsbeiratsmitglieder während dieser Zeit keine aktive Planungstätigkeit in der Stadtgemeinde Salzburg durchführen dürfen und der „Blick von außen“ gesucht wird, ist ein Bürostandort in Salzburg ausgeschlossen.

Die Honorierung erfolgt über vertraglich festgelegte, pauschale Tagessätze. Es handelt sich nicht um ein Angestelltenverhältnis.

Sollten sie Interesse haben, Ihr Fachwissen und Ihre Kompetenz in dieses Gremium einzubringen, senden sie bitte ihre formlose **Interessensbekundung** bis spätestens **8. August 2022** an:

Magistrat Salzburg
Amt für Stadtplanung und Verkehr
Geschäftsstelle des Gestaltungsbeirates
Schwarzstraße 44
Postfach 63
A-5024 Salzburg
stadtplanung@stadt-salzburg.at

Bei Fragen bezüglich der Beiratstätigkeit oder zur Interessensbekundung wenden Sie sich bitte an DI Veronika Hirner - Geschäftsstelle des Gestaltungsbeirates, Tel.: +43 662 8072 2695